

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	17.11.2011

Einrichtung eines einseitigen Fahrradschutzstreifens "An St. Katharinen"

Im Zuge der Fahrbahndeckensanierung „An St. Katharinen“ im Streckenabschnitt zwischen „Achterstraße“ und „Im Sionstal“ wurde ein einseitiger Fahrradschutzstreifen angelegt. Die Einrichtung des Fahrradschutzstreifens in der Einbahnstraße soll dem Kraftfahrzeugverkehr den notwendigen Raum für ein sicheres Radfahren auf der Fahrbahn verdeutlichen.